

## Inicia Bolsa Mexicana jornada al alza (El Reforma 28/08/08)

Inicia Bolsa Mexicana jornada al alza (El Reforma 28/08/08) El IPyC muestra una ganancia de 0.79 por ciento, equivalente a 207.84 puntos, hasta las 26 mil 338.92 unidades Sandra Reyes Ciudad de México (28 agosto 2008).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abre con ganancias siguiendo a las bolsas estadounidenses tras conocerse indicadores económicos mixtos, pero se mantienen atentas al avance de los precios del petróleo. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 26 mil 338.92 unidades, un repunte de 0.79 por ciento, es decir 207.84 unidades. El índice Dow Jones subió 0.64 por ciento, y el Nasdaq 0.41 por ciento. En la BMV, el volumen de operación hoy es de 14.7 millones de acciones con un importe de 346.5 millones de pesos. En tanto, de las emisoras que registran ganancias resaltan: IDEAL B-1, con 3.12 por ciento; MAXCOM CPO, con 2.80 por ciento; PEÑOLES \*, con 2.72 por ciento; GCARSO A1, con 2.95 por ciento; COMERCIAL UBC, con 2.29 por ciento. Entre, las emisoras que registran pérdidas resaltan: TELMEX L, con 0.70 por ciento; OMA B, con 0.59 por ciento. Operadores comentaron que la Bolsa abre con ganancias siguiendo a las bolsas estadounidenses tras conocer indicadores económicos en Estados Unidos mixtos. Hoy las noticias son mixtas por los datos que se han dado a conocer en Estados Unidos, aunque el repunte de los precios del petróleo podría mermar el ánimo de los inversionistas. Hoy se dio a conocer que el PIB preliminar de Estados Unidos tuvo un crecimiento en el segundo trimestre del año de 3.3 por ciento a tasa anual, por arriba del dato previo. Por su parte, por tercera semana consecutiva, las solicitudes de subsidio por desempleo cayeron en Estados Unidos, lo que muestra una tendencia de mejora en el mercado laboral. Aunque los datos dados a conocer están impulsando a las bolsas, existe preocupación por el nuevo repunte en los precios del crudo debido a que continúan las preocupaciones respecto a la tormenta tropical 'Gustav', que de hecho ya ha dado lugar a la evacuación de empleados de algunas petroleras en plataformas del Golfo.